

# Hace 100 años, ocurrió en Ceutí

**JOSÉ ANTONIO MARÍN MATEOS**  
**Cronista Oficial de Ceutí**

Para celebrar el solemne novenario que anualmente dedica esta feligresía a su patrón San Roque, el día 7 de agosto de 1924, al toque de oraciones será trasladada procesionalmente la venerada imagen desde su capilla de la Fábrica de Ramón Jara, a la iglesia parroquial. A dicho acto asistirán las autoridades y la banda municipal y se quemará la pólvora de costumbre.

Día 12 de agosto de 1924 – A las ocho de la noche, inauguración de fiestas, con disparo de bombas, tracas y cohetes.

A las nueve, y en la plaza de la Constitución, que estará adornada con gallardetes, banderas, guirnaldas faroles, lámparas de luz eléctrica, colgaduras y follaje, concierto musical. A las once, toro de fuegos de artificio.

Día 13 de agosto de 1924. – Por la mañana, a las cinco diana, con repique general y disparo de tracas y cohetes.

A las nueve, solemne función al Santísimo Sacramento, predicando el presbítero D. Francisco Javier Leandro Sánchez Ocaña, rector de Lobosillo, oficiará la orquesta y voces de la localidad.

Por la tarde, a las cinco, juegos de barreño cántara y sartén.

A las seis, en la plaza de don Juan de la Cierva gran capea. Por la noche, a las nueve, Certamen escolar con reparto de premios a los niños de las Graduadas.

Para dicho festejo se publicará el correspondiente programa que servirá de invitación.

A las doce, cuerda de fuegos de artificio.



**ATRACCIÓN DE FERIA**



**TIRO AL BLANCO**

Certamen Escolar con reparto de premios que en el nuevo teatro y a sus gloriosos Patronos San Roque y Santa María Magdalena, dedica la villa el día 13 de agosto de 1924.

Dará comienzo a las diez de la noche.

### **PRIMERA PARTE**

1º "Himno" a San Roque.

2º "Prelusión", por don José Escámez, Profesor de música del Seminario.

3º "Discurso", por el Presbítero D. Francisco J. Leandro Sánchez Ocaña

4º "Aria de tiple", por una distinguida señorita.

5º "Un beso", poesía por la niña de tres años Carolina Ayala.

6º "Bando huertano", por don Joaquín Escámez Marín.

7º "Diálogo en verso" por los niños José Pérez y Juan Cuenca.

8º "De una ciña al auditorio" poesía de D. José Jara López, oficial del Cuerpo de la Guardia Civil, leída por la niña Josefa Vera.

9º "La parranda" cuadro murciano de E. Ramírez, cantado por un coro de bellas y distinguidas señoritas.

### **SEGUNDA PARTE**

1º "Discurso", por don Francisco Ayala Hurtado, alumno del 5º año de la Facultad de Medicina.

2º "Consolar al triste", diálogo en verso por las niñas Avelina Pérez y Pepita García.

3º "Un saludo", romance panocho por el niño Pedro Florenciano.

4º "¿Qué será?", gran coro de niños.

5º "Poesía" por el niño Enrique Bernal Contreras.

6º Reparto de premios a los niños de las escuelas que más se hayan distinguido por su aplicación y virtud.

7º "Coro de monaguillos" representado por niños de la localidad.

8º Himno final.

9º "Resumen" por el M. I. Sr. D. Pedro Gil García.



**TÓMBOLA**



**CABALLITOS**